Dispositif «Argent de poche» : sept jeunes ont nettoyé l'école



Laurine, Margot, Naël et Benjamin, encadrés par Sabine Siegler, ont préparé l'école et les services périscolaires pour la rentrée.

() Lecture : 1 minute

Au cours des vacances d'été, sept jeunes de la commune, nés en 2002-2003-2004, ont participé à l'opération « Argent de poche ». 24 missions ont été remplies durant les deux mois. En juillet, des missions aux services techniques et, depuis mercredi, Margot, Laurine, Benjamin et Naël, encadrés par Sabine Siegler ATSEM, sont intervenus à l'école pour un nettoyage complet des salles de classes, couloirs et services périscolaires (cantine et garderie) en vue de la rentrée